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据新华社马德里 1 月 29 日
电 中国球员武磊29日作为西甲
俱乐部西班牙人的新援在科尔
内亚-埃尔普拉特球场正式亮
相。

西班牙人俱乐部在一天前
宣布了武磊加盟的消息。而在
武磊亮相仪式当日的新闻发布

会上，俱乐部副主席加西亚·庞
特透露，武磊与西班牙人签订了

“2+1”的合同，即两年合同期外
加续约一年的选项。这意味着
武磊可能将在西班牙人效力至
2021年 1月。

庞特称赞武磊是“中国最好
的球员之一”，并认为他的到来将

让西班牙人乃至整个西甲“拥有
数以百万计的观众”。

武磊则感谢了西班牙人俱
乐部的信任。他说：“来到欧洲、
来到西甲对我来说是一个挑
战。”同时，他表示自己将努力尽
快适应球队的节奏和当地文
化。“我来到西班牙后学到的第

一个单词是‘进球’，这就是我来
这里的目的。”

武磊还说，虽然已感受到了
登陆西甲的压力，但他将努力把
压力转化为动力。“我希望能够
把自己的实力充分展现出来，让
全世界知道中国球员也能够在
五大联赛中立足。”

武磊亮相西班牙人主场

球迷打标语：“武磊，全村人的希望！”
武磊希望让世界看到中国球员能在五大联赛立足

◀1月29日，武磊在西班牙人俱乐部举行的媒体见面会
上展示球衣。

当天，加盟西甲西班牙人俱乐部的中国球员武磊首次在
巴塞罗那与媒体及球迷见面。新华社发

▼1月29日，球迷到西班牙人队主场为武磊加油。

据新华社阿布扎比1月29日
电 在29日的2019年亚洲杯半决
赛中以04惨败给卡塔尔队，东
道主阿联酋显然难以接受这样的
结果。主帅扎切罗尼赛后表示对
这场失利负责，并向球迷们道歉。

曾率日本队夺得2011年亚洲
杯冠军的扎切罗尼心有不甘，他
说：“我们的目标是进入决赛，这
样的结果肯定是不满意的。我们
想让阿联酋人民感到高兴，我们
一直努力到最后。但是，不得不
承认卡塔尔队表现更好。”本届亚

洲杯结束，扎切罗尼与阿联酋队的
合同也到期了。

率卡塔尔队历史性首次杀入
亚洲杯决赛的主帅桑切斯赛后难
掩喜悦之情，对球队大加赞赏。
他说：“能够获得这样的胜利，我
为队员们感到骄傲。我们要把这
场胜利送给卡塔尔，送给卡塔尔
所有的人。”

谈到2月 1日与日本队的决
赛，桑切斯表示，6场比赛未丢一
球让卡塔尔队充满信心。他说：

“我们有信心去迎战对手。”

亚洲杯：阿联酋队止步半决赛

主帅扎切罗尼心有不甘

据新华社堪培拉 1 月 30 日电
澳大利亚网坛名将莱顿·休伊特30
日表示，西班牙球星皮克的体育公
司Kosmos控制了国际网球联合会，
对戴维斯杯规则的改动可能会断送
了这个有着119年历史的赛事的前
途。

据《澳大利亚人报》30日报道，
前世界排名第一的男单选手、两个
大满贯冠军得主休伊特称，皮克试
图把戴维斯杯决赛改成类似足球世
界杯的想法很“荒谬”。

“我们被一个西班牙足球运动
员左右，这就好像我要求修改（足
球）欧冠联赛的一些做法，这是很荒
谬的。”休伊特说，“他（皮克）对网球
一无所知。”

根据皮克的计划，戴维斯杯决
赛将成为一个类似网球“世界杯”的
赛事。改制后的戴维斯杯决赛将于
今年11月在马德里举行，18个国家
和地区的球队参赛。决赛前四天比
赛将采用小组赛形式，参赛队将被
分为六个小组，每组三个队。每场
对阵将由两场单打和一场双打比赛
组成。六个小组的胜者和两个成绩
最好的小组第二将获得晋级四分之
一决赛的资格。比赛最终排名5到
16 位的队伍将参加第二年的预选
赛，排名17和18位的队伍将被降级
到各自的区域组。

“这样的做法对于网球来讲行
不通。”休伊特说，“决赛阶段的比赛
全部在一个地点举行是荒谬的。”

他表示，修改后除了没有主客
场，还把比赛改成了三盘决胜。“如
果你看网球的顶尖赛事，也就是四
大满贯，就会发现他们用的都是五
盘决胜。”他说。

戴维斯杯改制方案是由西班牙
足球运动员皮克与合作伙伴联合发
起的体育公司Kosmos提出的。经
过两年的策划与磋商，最终国际网
球联合会决议通过。西班牙城市马
德里被选中在2019年和2020年举
办改制后的头两届戴维斯杯决赛。

足球运动员管网球
休伊特“炮轰”皮克

据新华社华盛顿 1 月 29 日电
美职篮（NBA）29日宣布，新奥尔良
鹈鹕队球星戴维斯由于公开自己的
转会意图而被联盟罚款5万美元（1
美元约合6.71元人民币）。

戴维斯外号“浓眉”，其经纪人
保罗在28日向外界公开表示，戴维
斯不会和鹈鹕续约，并要求被交易
到别的球队。由于戴维斯和鹈鹕的
合同到下赛季才结束，因此戴维斯
和其经纪人的做法已经违反了联盟
的相关规定。

鹈鹕一直希望今年夏天同这位
当家球星签署一份近乎天价的五年
续约合同，但是近几个赛季球队的
成绩一直没能有所突破，本赛季也
表现平平，这导致戴维斯萌生去
意。戴维斯虽然多次表示对新奥尔
良充满感情，但是也曾经说过争夺
总冠军比挣大钱更重要。

戴维斯目前因为手指受伤还处
于休养期，至于他是否会在近期被
交易，球队表示并不着急。鹈鹕在
28日的一份声明中说，俱乐部对戴
维斯的交易申请感到失望，但是鹈
鹕的目标没有改变，那就是有朝一
日为这座城市带来冠军奖杯，球队
也不会草率将戴维斯交易到别的俱
乐部，如果没有合适的交易对象，鹈
鹕宁可继续等待。

戴维斯本赛季若干次受伤，但
是只要身体健康就威力巨大，目前
场均 29.3 分、13.3 个篮板。据此前
报道，洛杉矶湖人、纽约尼克斯等球
队均有意将戴维斯招至麾下。

因公开转会意图

“浓眉”遭NBA重罚

王晓婉，女，2018
年 5 月 2 日被遗
弃在鲁山县董周
乡 群 虎 岭 村 路
边。2018 年 9 月

21日由鲁山县公安局董周派出
所移交至鲁山县社会福利中心
抚养，该女孩明显特征为兔唇，
被发现时有一蓝色小褥包裹，
随身有奶瓶一个。

王彦潮，男，2014
年 3月 19 日被遗
弃在鲁山县团城
乡 鸡 冢 村 鸡 北
组。2018年5月3
日由鲁山县公安

局团城派出所移交至鲁山县社
会福利中心抚养，该男孩被发现
时有一小褥包裹，随身有几块尿
布，现估算年龄4岁10个月。

寻找弃儿生父母公告

按照《中华人民共和国收养法》的有关规定，请孩子的亲生
父母或其他监护人持有效证件与鲁山县民政局联系，即日起60
日内无人认领，孩子将被依法安置。联系电话：7172790，联系地
址：鲁山县顺城路东段民政局。

鲁山县民政局
2019年1月31 日

据新华社北京 1 月 30 日电
国际奥委会主席巴赫 30日在新
华社接受专访时，称赞北京2022
年冬奥会筹备工作到目前为止可
打“满分”。

在 2022 年冬奥会即将迎来
开幕倒计时三周年之际，巴赫率
国际奥委会考察团 29日先后赴
冬奥会张家口赛区和延庆赛区，
实地考察了跳台滑雪、越野滑雪、
冬季两项以及高山滑雪等比赛场
地建设情况。谈及考察感受，巴
赫表示，各个项目都在按预期顺
利推进，令人印象深刻。

巴赫说，同样令人印象深刻

的是，他在张家口的雪场看到许
多孩子在学习滑雪，这表明中国
在申办时提出的“让三亿人参与
冰雪运动”有了显著成效。

如果满分为10分，到目前为止
北京冬奥会筹备工作可打多少
分？巴赫脱口答道：“10分。”

2022 年冬奥会举办时恰逢
中国传统佳节春节。巴赫表示，
这将给全世界一个了解中国春节
传统文化的好机会。对于去年平
昌冬奥会上他与众多奥林匹克大
家庭成员代表在“中国之家”共同
欢庆中国年的体验，巴赫也记忆
犹新，“气氛很热烈，我们很享受

那次体验”。
让体育与文化相结合是现代

奥林匹克运动之父顾拜旦的愿
望，《奥林匹克2020议程》也提出
要加强两者间的联系。巴赫表
示，申冬奥成功以来中国在这方
面做了许多努力，开展了如“为奥
运喝彩”这类推广展示中国传统
文化艺术的活动。巴赫同时透
露，作为国际奥委会迎新春活动，

“为奥运喝彩”项目下周将在瑞士
洛桑奥林匹克博物馆举办一场

“中国红”展览。
对于2022年冬奥会，中国提

出要实现“办赛精彩，参赛也要出

彩”，力争在冬奥会109个小项上
实现全面参赛。巴赫说，东道主
选手表现如何对于一届奥运会成
功与否非常重要，因此中国确立
这一目标很重要。在他看来，要
实现这一点，中国体育界“还有大
量工作要做”，需要加强国际交流
与合作，“因为无论是训练还是比
赛经验都相对欠缺”。

不过，巴赫依然说：“以我对
中国朋友的了解，你们一定会充
分利用好未来三年。我相信，
2022 年冬奥会你们会派出一支
强大的队伍。以你们的决心和办
事效率，一定会成功的。”

国际奥委会主席巴赫：

北京冬奥会筹备工作“满分”


